



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

¿Tiene motivos el pequeño inversor para preocuparse por la inflación?

Los bancos centrales achacan la elevada subida de los precios a motivos transitorios

La recuperación de las principales economías se está viendo acompañada por unos niveles de inflación que no se registraban desde hace años. En España, **el IPC general subió hasta el 3,3%** en agosto, frente al 2,9% en julio. Por su parte, la inflación subyacente (que no tiene en cuenta ni los productos energéticos ni los alimenticios sin elaborar) subió hasta el 0,7% (0,6% en julio).

Durante muchos años, gobiernos y bancos centrales han luchado para evitar que los precios se desbocaran e incluso, en ocasiones, han acompañado sus políticas con mensajes apocalípticos ante eventuales subidas de precios descontroladas. Por eso, no sería de extrañar que muchos pequeños inversores, que han vivido con un constante desasosiego la bajada del precio de sus acciones como consecuencia de las sucesivas crisis económicas de los últimos años, puedan estar preocupados ante una eventual influencia de la inflación alta en su inversión en bolsa. **¿Tienen motivos para estar preocupados?**

Como norma general, lo cual no quiere decir que estemos hablando de un axioma, un incremento de la inflación superior al que esperaban los mercados puede afectar de manera positiva o negativa a la bolsa según la situación económica del momento. Por ejemplo, un incremento de la inflación superior a lo previsto en un momento de ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |